



勇往邁進

～新しい自分へ～

令和7年11月20日(木)発行

第9号

一宮市立西成中学校
第2学年

全力全唱～仲間と奏でるハーモニー～

書面でご確認ください。

11月6日(木)の合唱コンクールには、平日にもかかわらず多くの保護者の皆様にご来場いただき、心より感謝申し上げます。2年生の今年の目標は「ハーモニーと表現力」。それぞれのクラスが、自分たちの思いをどう歌にのせるかを真剣に考え、練習を重ねてきました。指揮者・伴奏者・パートリーダーを中心に、互いに励まし合いながら声を合わせていく姿は本当に頼もしく、日に日に成長していく様子に胸を打たれました。本番のステージでは、これまでの努力が一つになり、心のこもった美しいハーモニーが体育館いっぱいに響き渡りました。どのクラスも仲間を信じ、全力で歌いきる姿は、まさに“2年生の力”を感じさせる素晴らしいものでした。この経験を通して得た絆と達成感を胸に、来年はさらに大きく成長してくれることを楽しみにしています。

書面でご確認ください。

【合唱コンクール 生徒の感想から】

最初の練習のときは、なかなか響かなかったり、リズムがずれてしまったりしたけど、家で練習したり、パート練習のときにわからないことを教え合ったり、確認したことで、自信をもって歌えるようになっていったのでよかったです。本番では、学年合唱のときから大きな声で歌うことができました。クラスのときは緊張しだけど、今までで一番いい合唱ができてよかったです。

去年よりも上手く歌えた気がします。今までの練習でつちかってきたものを出し切れたのではないかなどと思いました。また、3年生は、とてもすごいと実感し、来年あんなふうに歌えることを夢見ています。まずは、このクラスで歌えたことを感謝し、このメンバーだからこそできたものもあると思うので、残りの日を楽しく過ごしていきたいと思います。良い思い出もできたので、もっとたくさん作っていきたいです。

賞をとることはできなかったけれど、何よりも真面目に一生懸命練習してきた私たちがえらいと思いました。そして、指揮者や伴奏者は、私の何十倍も練習していたので感謝を伝えたいです。練習のとき、それぞれの意見がぶつかりあって、もめることも多かったけれど、あの時の皆の一生懸命な顔を忘れません。勝敗よりも大切なことを、私は今日学びました。みんなおつかれさま！という気持ちであふれています。

いつも他のパートにつられてしまう中、「初めてここができた！」とパート内で喜ぶうちに、「諦めないこと」の強さ、大きさを学ぶことができました。一つに自信を持てると、そこからは「ここもできたかも」と明るく練習に向き合うことができました。今まで早い段階で物事を判断し、諦めてしまうということが多かったので、時には転んで苦しんでも、一つのことに向き合っていきたいです。

保護者会のお知らせ

月 日 12月4日（木）・5日（金）・8日（月）

会 場 2年生各教室

10分程度の短い時間ですが、2学期の学習や生活の様子などを伝えするとともに、家庭での様子をお伺いし、今後の教育活動に活かしていきたいと考えています。特に話題にしたいこと等がありましたら、事前に担任までお知らせお願いします。

駐車場がありませんので、お車での来校はご遠慮ください。また、スリッパの持参をお願いします。



1日（月） 学校集会

4日（木） 人権週間（～12／10）保護者会 午前授業・給食後下校（～8日（月）まで）
(4・5・8日は部活動によってある・なしが異なります)

8日（月） i テスト範囲発表

9日（火） 議会・委員会

11日（木） 集金引落日

12日（金） 一宮東特別支援学校交流会

17日（水） 職員定時退校日

19日（金） スマホ情報モラル教室

21日（日） 家庭の日

22日（月） 大掃除

23日（火） 終業式（給食なし）（27日（土）～1月4日（日）学校閉校日）

【引き落とし日・集金額】

12月11日（木） 12,000円

【12月下校完了時刻】16:30

生徒の活動の様子や学年通信などのたよりは、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

西成中学校ウェブサイト URL <https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320062>